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前 例 会 の 記 録 

平成１８年１０月１０日(火) 

[点鐘]１１時００分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 17名 40.47％ 

[行事]『育林例会』 

於 ながら川ふれあいの森 

担当 社会奉仕委員会

本 日 の 予 定 

第７５７回 
平成１８年１０月１７日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

『木づかいのすすめ』 

中通 実様 

担当 副会長 

次 回 予 定 

第７５８回 
平成１８年１０月２４日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話『身近な環境

問題とオゾンの有用性』 

ＪＣＲ(株)取締役事業部長 

北澤 進様 

担当 直前幹事

岐阜中週報
平成 18 年 10 月 17 日(火)

第 680 号

第 757 回例会

LEAD THE WAY
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ビル・ボイド 

■2006-2007■ 

会 長 加 藤 義 明 
幹 事 安 田 高 志 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 篠 田 日 出 男 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

育 林 例 会 
於 ながら川ふれあいの森 

会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明

 皆さん、育林例会ご出席ありがと

うございました。ながら川ふれあい

の森の中の『記念樹の森ふれあい広

場』初めて行きました。市内 11 ロー

タリーの各クラブの木が植えてあり 

岐阜中クラブは「サルスベリ」の

木でした。休日にでも、ぶらり散

歩がてら家族で行かれたらでどう

でしょうか。 
 


